

Artikel vom 24.03.2018

Brunnenschmücken

CSU-Frauen-Union schmückt Brunnen an der St. Jakobuskirche



Zum Binden der Girlanden für den Osterbrunnen trafen sich einige FU-Mitglieder bei Milli und Gerhard Schiller in der Garage. Als Belohnung und zum Aufwärmen hatte Milli Kaffee und Kuchen im Angebot. Danach wurde dem Brunnentrog an der St. Jakobuskirche das österliche Kleid angelegt. Trotz der vor Kälte steifen Finger freuten sich die Mitglieder der CSU Frauen Union Oberkotzau über ihre gut gelungene Arbeit. Am Sonntag, 24. März 2018, zur Konfirmation, strahlte der mit frischen Osterglocken geschmückte Brunnentrog mit dem Gelb des dahinter liegenden Pfarrhauses im historischen Ortskern um die Wette.